

# 陽だまり通信

今、この時を大切に



睦  
月

1月号

社会福祉法人 京都福祉サービス協会  
塔南の園デイサービスセンター 075-662-2741  
令和2年1月吉日発行

新年明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては、つつがなく新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年も、皆様から格別なるご支援、ご協力を賜り、「塔南の園デイサービスセンター」が無事に運営できましたこと、心から厚く御礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、大きな出来事としては、私たちの法人であります「社会福祉法人京都福祉サービス協会」は、昨年4月1日より京都市の外郭団体から**自律**し、新しいスタートを切りました。

協会の前身であります「京都ホームヘルプサービス協議会」の発足から約33年、基本的には京都市施策の補完的な役割を担う立場で、公益性を重視した運営を進めてまいりましたが、今後は自律した社会福祉法人として、新しい組織体制のもと、京都福祉サービス協会のスケールメリットと総合力を發揮し、誰もが笑顔で安心して暮らすことができる地域社会の実現に向けて取組を進めてまいります。

当デイサービスセンターも、ご利用者の皆様が住み慣れた地域で安心して在宅生活が送れますように、職員一丸となって可能な限りサポートさせていただきます。

また、当デイサービスセンターを利用してよかったです！この地域にあってよかったです！と、言っていただけのような運営を行ってまいります。

何卒、本年も変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げますとともに、皆様にとって良い年でありますよう心からお祈り申し上げます。

子  
令和  
施設長 下岡 悅男



児童館・乳幼児クラブのクリスマス会にサンタクロースがプレゼントを持ってやってきました☆



12月のおやつ作りは「ケーキ」です。スポンジは炊飯器で作りました。フルーツを切って、盛り付けたら完成です。おいしく仕上りました♪



おやつ  
作り

マジック  
ショー

「京都アマチュアマジシャンズクラブ」によるマジックショーを開催しました。  
1本の紐が3本になり、また1本に戻ったりと、



不思議がいっぱいの時間でした。



季節にちなんだ  
工作に  
取り組みました。  
送迎時に  
玄関に飾って  
あるのを見つけて  
嬉しくなりました。



毛糸のクリスマスツリー



## 塔南ロードショー

第2日曜日は施設の3階で映画上映会を開催しています。12月は「暴れん坊将軍」を上映しました。「やっぱり時代劇はいいな～」と、好評でした。特養に入所されたご利用者との再会の場でもありました。

「和食さと」へお昼ご飯を食べに岡山市出かけました。たくさんメニューがあるのでどれにしようか悩みました。しっかり量がありましたが、ほぼ全員の方が完食されています。喜んで頂けてよかったです。また行きましょう！



干支にちなんで「はりこのねずみ」を作りました。和紙をちぎったり、のりで貼ったりする作業が指先の機能を維持し、脳を活性化させます☆



体を動かすレクリエーションの1番人気は、2019年も「卓球バレー」でした。2020年はオリンピックイヤーということで、スポーツの話題が多くなりそうですね。楽しみです。全体では「カラオケ」が最も多く実施したレクリエーションになりました。後半は工作が盛り上がりいました。

とうなんのその 検索 ブログ更新しています

## レクリエーションの予定

- 1月3日、8日 初詣外出
- 6日 映画上映会「日々是好日」／将棋クラブ
- 7日 映画上映会「男はつらいよ」
- 8日～14日 習字部
- 9日 いやしクラブの歌の会／生け花クラブ
- 10日、24日 塔南はんなりコーラス練習日
- 18日 映画上映会「釣りバカ日誌」
- 19日～24日 点取りペタンク
- 26日～31日 卓球バレー



8日と28日はパン販売の日です。

1日（水）、2日（木）、5日（日）、7日（火）、  
20日（月）、23日（木）、27日（月）、30日（木）  
の8日間は、個別機能訓練加算の算定をおこないません。